

Von: [REDACTED]

Gesendet: Samstag, 22. März 2025 08:38

An: [REDACTED]

Cc: [REDACTED]
[REDACTED]

Betreff: Antrag zu Top 2 der Stadtratssitzung am 24.03.2025

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, lieber Herr Herzing,

zum oben genannten TOP 2 „Einführung eines digitalen Amtsblatts“ beantragt die Grüne Stadtratsfraktion eine weitere Änderung der Geschäftsordnung des Stadtrats für die Stadt Aschaffenburg (Geschäftsordnung).

In § 12 Absatz 4 Satz 1 der Geschäftsordnung werden die Worte „Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger“ durch „Gemeindeangehörige“ ersetzt.

Begründung:

Mit dieser Änderung würde die Geschäftsordnung an den Wortlaut des Artikels 18 Absatz 3 Satz 1 der Gemeindeordnung angepasst. Dieser geht als höherrangiges Recht der Geschäftsordnung vor. Zur Rechtsklarheit sollte die Geschäftsordnung diese Änderung nachvollziehen. Mit dem Gesetz zur Änderung des Gemeinde- und Landkreiswahlgesetzes und anderer Gesetze vom 22.03.2018 (Bayerisches Gesetz- und Verordnungsblatt Nr. 5/2018 S. 145 ff.) wurde mit Wirkung zum 01.04.2018 das Rederecht auf Bürgerversammlungen nicht nur den (wahlberechtigten) Gemeindebürgern, sondern allen Gemeindeangehörigen zuerkannt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Nicole Holzheu

Stadträtin